

Los cristianos de Myanmar viven en constante temor tras el golpe de Estado de febrero. 100.000 cristianos viven actualmente en campos de desplazados, sin alimentos ni atención médica.



Soldados patrullando las calles de Myanmar

(MYANMAR, 28/04/2021) Con internet apagada, las comunicaciones desde el país hacia el exterior han sido escasas. Sin embargo, los socios de Puertas Abiertas en Myanmar [\[1\]](#) han podido informar sobre la situación de los cristianos allí.

Min Naing*, un cristiano de la capital, Yangon, dijo a Puertas Abiertas: "Todos los días oigo disparos y sonidos de granadas cerca de mi casa. La mayoría de los hogares no encienden las luces después de las 8 de la tarde y nadie hace ruido. También nos quedamos en casa durante el día. No podemos salir, salvo para hacer la compra y sacar la basura. Vivo en el centro de Yangon sin ninguna seguridad".

Debido a los actuales disturbios, muchos negocios han cerrado. Las familias carecen de alimentos y otros artículos de primera necesidad. Algunos pastores del centro de Myanmar están distribuyendo paquetes de alimentos a cristianos y no cristianos que pasan hambre y dificultades debido a la situación causada por el golpe de Estado. **Un pastor evangélico, Zaw**, donó 35 kilos de arroz a los pobres del barrio de su iglesia. También ayuda y anima a otros pastores de zonas rurales remotas mediante llamadas telefónicas.

El pastor Chit* y su congregación han huido a la selva por su seguridad. Han cavado un agujero en el suelo y permanecen allí la mayor parte del tiempo. Como el precio de los alimentos se ha duplicado tras el golpe, el pastor Chit y su comunidad buscan raíces y hojas en la selva.

El pastor Kyaw* dirige una pequeña iglesia en una zona donde se ha impuesto la ley marcial. Debido a los disparos diarios cerca de la iglesia todas sus actividades han sido suspendidas. El pastor y su esposa tuvieron que trasladarse a otra ciudad, pero luego huyeron por segunda vez. El pastor Kyaw dijo a Puertas Abiertas: "Volvimos a huir porque el ejército estaba reclutando más soldados".



PUERTAS ABIERTAS es una organización sin ánimo de lucro que trabaja en el ámbito de la cooperación internacional y el desarrollo humano. Es una ONG que forma parte de un [Red de ONGs Internacionales](#) un [Red mundial de ONG](#) que [trabaja en el ámbito de la cooperación internacional y el desarrollo humano](#).